
八街市では「人材育成」と「校内研究（研修）の進め方」について、袖ケ浦市では「人材育成」

と「指導と評価の一体化」について、出前中堅教員サポート塾を開催しました。当日は講話に加え

演習を取り入れ、参加者の皆さんはお互いに意見交換しながら、とても熱心に取り組んでいました。

すぐに実践としてできるこ

ともあったので、意識してい

けたらと思います。特に、相

談を受けたときの答え方（コ

ーチング）は使っていけたら

と思いました。

人材育成について、今日

の研修で紹介されていた視

点や考え方ができるように

して、まずは自分の学年を

機能させていきたいです。

改めて学校全体を見て様

々な形で支え、主導してい

く立場になりつつあるのだ

なと感じました。自己を高

めるとともに、学校として

も高めていきたいです。

人材育成に関しては、コ

ーチングの考え方に基づき、

気付きを与えて目標に向か

わせることができるような

教師を目指したいです。

指導と評価の一体化につい

て分かったことをミドルリー

ダーとして校内に持ち帰り、

広めていきたいと思います。

文献からだけでは獲得できな

い有益な研修でした。

難しいなと感じていた指

導と評価について考えたり

学んだりする貴重な機会と

なりました。ルーブリック

の手法は是非取り組んでい

きたいです。


